

Dengue, responsable de 30 fallecimientos en Dominicana



Santo Domingo, 9 oct (RHC) El número de fallecidos por dengue en la República Dominicana, asciende a 30 en lo que va de año, mientras que los casos sospechosos sobrepasan los 12 mil, informó el Ministerio de Salud Pública.

El ministerio continúa con la búsqueda activa comunitaria de febriles, tratamiento e investigación de los casos, y recomienda a la población a acudir a los servicios de salud cuando presenten fiebre alta, sarpullido, dolor en los músculos y las articulaciones, que son algunos de los síntomas del virus del dengue.

El dengue es una enfermedad infecciosa causada por el virus del dengue, del género flavivirus que es transmitida por mosquitos, principalmente por el *Aedes Aegypti*. En los casos más graves puede producir hemorragia profusa, la cual puede provocar la muerte. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/204424-dengue-responsable-de-30-fallecimientos-en-dominicana>



Radio Habana Cuba